

MINISTRO DE VIVIENDA Y AVANCE DEL PLAN DE EMERGENCIA HABITACIONAL EN LA REGIÓN

# Montes: “Esperamos llegar a la meta este año en Ñuble”

**Titular de Vivienda encabezó la entrega de llaves a las familias beneficiarias del condominio “San Bartolomé 1”, en el contexto del Plan de Emergencia Habitacional que impulsa el Minvu, el que presenta un 88% de avance para la región.**

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: MINVU

**C**on la inauguración del megaproyecto habitacional “San Bartolomé 1” la semana pasada en Chillán Viejo, el Plan de Emergencia Habitacional que se trazó el Gobierno llegó a un 88% de cumplimiento de la meta en Ñuble.

Así lo dieron a conocer las autoridades presentes en la inauguración de las viviendas y departamentos, encabezados por el ministro de Vivienda, Carlos Montes.

“San Bartolomé 1” es un conjunto mixto que integra 84 casas y 150 departamentos. Las viviendas tienen una superficie de 49,6 metros cuadrados (m<sup>2</sup>), con la posibilidad de una ampliación ya proyectada de 10,86 m<sup>2</sup>. Además, hay dos unidades de 60,45 m<sup>2</sup> para familias numerosas



nuestra región, esta es una entrega muy significativa. 17 años de espera tenía este comité, donde el Plan de Emergencia Habitacional, impulsado por el gobierno central, más el trabajo mancomunado del municipio y el gobierno regional, ha posibilitado que hoy no solamente 243 familias tengan sus viviendas. En este tiempo llevamos casi seis mil viviendas construidas en nuestra Región de Ñuble. Eso habla del impulso que se le ha dado y cómo estamos mejorando las condiciones de vida a los habitantes de nuestra región y hoy particularmente de Chillán Viejo”.

Según el ministro Montes, a septiembre pasado, se han entregado a nivel nacional 151.163 viviendas en el marco del Plan de Emergencia Habitacional (PEH) desarrollado por el Minvu, lo que representa un 58,14% de avance. En tanto que en la Región de Ñuble se han terminado 5.797 viviendas, que equivale al 88% de avance respecto de la meta regional (6.557 unidades).

Respecto del desarrollo del plan, el titular del Minvu señaló que “avanza la región y avanza a nivel nacional. Esperamos que esta región cumpla la meta de aquí a fines de diciembre. Que ahí llegue ya al 100% y tenga que subir más. Y en el resto del país esperamos llegar al 65,68% a fines de este mes. Estamos trabajando sin descanso para cumplir la meta que nos puso el Presidente Gabriel Boric”.

**5.797**

viviendas terminadas se consignan en la región, lo que equivale al 88% de avance respecto de la meta regional (6.557 unidades). A nivel nacional, la meta se encuentra en un 58,14% con 151.163 viviendas entregadas.

y ocho de un piso de 57,25 m<sup>2</sup> para personas con movilidad reducida con una ampliación proyectada de 9,94 m<sup>2</sup>. En tanto los departamentos tienen una superficie de 56,10 m<sup>2</sup>, seis de ellos de 65,05 m<sup>2</sup> en los primeros pisos para personas con movilidad reducida.

Destaca además por sus estándares de eficiencia energética que cumplen con la normativa del Plan de Descontaminación Atmosférica para Chillán y Chillán Viejo. Considera envoltente térmica, ventanas

termo panel y extractor de ventilación pasiva.

En cuanto a equipamientos, incluye una sede social para las casas y una sala multiuso para los departamentos. Además de una zona de acopio para basura, 40 ciclisteros, 84 estacionamientos en el área de los edificios, área verde acondicionada con césped, árboles, zona de juegos infantiles, máquinas de ejercicio, bancas y basureros.

El gobernador regional, Oscar Crisóstomo, destacó que “para

Ministro Montes encabezó la entrega de megaproyecto en Chillán Viejo que beneficia a 234 familias.